

一歩ずつ、前へ

令和7年2月13日

第2回ALL English Day



2月6日(木)、第2回All English Dayが行われました。今回は、4、5、6年生を対象に行われました。市内小中学校に勤務する5名のALTが美園小に来校し、様々なエクササイズを用意してくれました。そのエクササイズを通して、子どもたちはALTと英語でコミュニケーションをとりながら楽しんでいました。とても微笑ましい様子でした。

小学校での英語の学習は、「英語を使って意欲的にコミュニケーションをとる」ことが目的です。そのためには、授業の中での「場面設定」が大切となります。通常の学校の授業では、「友達に冬休みの思い出を話そう」「道に迷っている外国人に道を教えよう」といったように場面を設定し、英語でやりとりをしています。今回のAll English Dayのように、話す相手がALTというのは、英語で話す絶好の機会となっていました。

現在美園小に通う子どもたちが社会人になる頃には、今以上に外国の方と一緒に生活することとなるでしょう。今から、言いたいことが英語で言える楽しさを、英語で話すことを通して心が通じ合う楽しさを、もっともっと学んでほしいと思います。



5年生 福祉体験授業

2月4日(火)、5年生が総合的な学習の時間で「福祉体験授業」を行いました。社会福祉協議会の方々の指導の下、車椅子体験や高齢者体験を行いました。

授業後の子どもたちの感想では、「車いすを押してみても、段差が上がったり下りたりするのが難しかった。大人になったとき、車椅子に乗り困っている人がいたら声を掛けようと思った。」

「お年寄りはこのようにたいへんだなと思った。おじいちゃんおばあちゃんが困っていたら助けたいと思った。」といった感想が見られました。

福祉について考えるとき、「相手の立場に立って考えること」が大切だと思います。今回の福祉体験授業は、その相手の立場に立つための貴重な機会であったことと思います。2月13日(木)には、手話やブラインドウォークも体験します。そこでもきっと貴重な学びがあることと思います。

体験を通して相手のことを理解し、「自分にできること、相手のためにできること」を考えられるようになってほしいと思います。



授業参観・懇談会 2月7日(金)



2月7日(金)、今年度3回目の授業参観および懇談を実施しました。多数の保護者の方にご参加いただき、誠にありがとうございました。お父さん・お母さんの前で緊張しながら演奏や発表をする児童、お父さん・お母さんと和やかに取り組む児童の姿が見られ、有意義な授業参観になったことと思います。

また、それぞれの学年・学級で、今年度一年間の学びや成長が伺える様子も見られたことと思います。子どもたちの立派な姿にとっても感心しました。



【1年生】



【2年生】



【3年生】



【4年生】



【5年生】



【6年生】

今年度も、残りおよそ1か月ほどとなり、終わりが迫ってきました。保護者の皆様には、本校の教育活動に対して多くの場面でご理解・ご支援いただき、本当にありがとうございます。6年生の卒業式が3月24日(月)、1~5年生までの修了式が3月26日(水)です。どの子ども、頑張ったことや努力したことがたくさんあると思います。ご家庭でも、そんなお子さんをぜひたくさん認め、称賛してほしいと思います。進学・進級に向け、これからもどうぞよろしくお願ひいたします。



美園小HPも
ぜひご覧ください